

鬼南小だより



令和7年10月24日発行 第7号

常滑市立鬼崎南小学校

TEL 35-2422 FAX 34-6883

【10/6 朝会の話より】

9月26日に保護者の方から次のようなお手紙をいただいたので紹介します。

昨日の下校時、体調が悪く、うずくまっているところを高学年の子が助けてくれました。女の子は荷物を持ってくれて、男の子はおんぶをしてくれたみたいです。全員にお礼が言えなかったので「ありがとうございます」とお伝えいただきたいです。人助けのできる優しい子たちにたくさん褒めていただけたうれしいです。

こんな、人として温かい行動がとれる人たちが鬼崎南小にいることを知って、とても嬉しい気持ちになりました。困っている人がいるときに、自然に手を差し伸べることのできる心が美しいなと思いました。「私のことだ」と思った人はぜひ、担任の先生に伝えて、たくさん褒めてもらってください。

また、このことをお手紙で教えてくださった保護者の方も素敵だなと思っています。教えていただいたおかげで、こうやって紹介できるし、みんなで温かい気持ちになれますからね。みなさんも、これから、いいことがあつたら、周りの人に紹介して、みんなで温かい気持ちになってほしいなと思います。

※朝会の次の日に、担任の先生から、「『私たちです。』という申し出があり、クラスで紹介しました」ということを聞きました。

運動会の練習が始まっています

10月に入り、運動会の練習が本格的に始まりました。鬼南タイムに廊下を歩いていると「どっこいしょ～、どっこいしょ」というかけ声が教室から聞こえてきました。私が教室をのぞくと子どもたちが得意げに踊っている様子がありました。休み時間なので強制ではありませんが、音楽が流れると条件反射的に体が動く様子が微笑ましいです。朝会では、昨年度と同様「一生懸命はかっこいい」「練習は本番のように」という2つの言葉を伝えました。当日に、子どもたちの一生懸命なかっこいい姿が見られることを楽しみにしています。



地域の皆様による草刈り作業

10月20日(月)の児童下校後に、多屋長寿会、榎戸長生会、PTA役員・委員、さらに本校の職員も参加し、総勢80名あまりで、運動会に向けての草刈を行いました。運動場がとてもきれいになり、おかげで運動会に向けて安心して練習ができます。改めて、鬼崎南小学校は地域の方々に支えられていることを感じました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



下校の様子

10月から、3～6年生は教室で帰りの挨拶をした後、学年での集合はせずに、同じ方面の児童と下校をする形をとっています。今は試行期間として、西門・東門に担任の先生が立って声をかけていますが、みんな交通ルールを守って安全に下校ができます。

(文責：杉本憲保)